



皆 邑楽郡中体連駅伝競走大会
の思いでつないだタスキ

10月6日、邑楽郡中体連駅伝競走大会が開催されました。邑楽中・邑楽南中ともに男女1チームずつ出場し、男子の組では邑楽中が大会4連覇を果たしました。関口幹太さん(前原・4区)は「チームワークで勝ち取りました。県大会に向けて皆で声をかけあい頑張ります」と話していました。

邑 中央公民館「邑っ子フェス2023」
の子どもたちが活躍する1日

9月24日、「学び」と「遊び」がテーマの邑っ子フェスが開催され、会議室などで体験イベントや展示。邑の森ホールでは団体の発表があり、司会を子どもたちが務めていました。中庭での邑っ子チャレンジは、多くの子どもが参加し高得点を狙っていました。



祝 小倉ひでさん100歳慶祝
ってくれた皆に感謝です

10月5日、小倉ひでさん(下中野・1区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。ジグソーパズルと甘い食べ物が大好きというひでさんは「皆が祝ってくれて本当にうれしい。まだまだ長生きできそう」と話していました。

ス やさしいスマホ活用講座
マホアプリはこれでバッチリ

10月18日、町役場でやさしいスマホ活用講座が行われ、おうらてくてくアプリとChiicaの使用方法などを解説。参加した木村征子さん(水立大黒・23区)は「丁寧に教えてもらったので使い方はバッチリ。ポイントを貯めて買い物します」と話していました。



お 邑助けネットワーク講習会
互い様の気持ちが大切

10月12日、邑助けネットワーク講習会が行われ、地域の支え合い活動の重要性や県内の事例についての講義がありました。講師の目崎智恵子さんは「多くの人を助けようと考えずとも、まずは身近な人を助けることで広がりやが生まれます」と話していました。

町のさまざまな話題を
PHOTO PALETTE
カメラでおいかけます。フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007



載せきれなかった写真はこちら
Photo Motto

町 内幼稚園・保育園・こども園
運動会はパワー全開

10月、町内の幼・保・こども園で運動会が開催され、園庭に子どもたちの歓声が響きました。全力で挑む姿は、見ている大人に元気を届けました。

